



Consulat Général du Japon à Marseille

• 在マルセイユ日本国総領事館

communiqué de presse

conférence exceptionnelle

L'école nationale supérieure d'architecture de Marseille (ensa•m) et le Consulat Général du Japon à Marseille accueillent pour une conférence exceptionnelle

Yoshihiko IIDA, architecte
"L'architecture qui créé le monde de demain"

le 06 décembre 2022 à partir de 19h00 à l'ensa•m (amphithéâtre Puget)

Yoshihiko IIDA est un architecte japonais né en 1950 à Saitama, au nord de Tokyo. Diplômé de l'Université Nationale de Yokohama, il a commencé à travailler comme architecte en 1973, puis fondé son cabinet en 1980.

Il a enseigné à l'Ecole Supérieure d'Architecture de Yokohama pendant 15 ans, à l'Université Ritsumeikan et à l'Université Hosei .Il a ouvert en 2012 son cabinet à Tokyo.

De nombreux prix ont récompensé son travail, autant pour des bâtiments publics de grande envergure dans plusieurs villes du Japon, que pour des maisons de particuliers ou des universités à travers tout le pays.

L'architecture de Yoshihiko IIDA accorde une grande importance à la notion de durabilité. Le climat, la topographie et le relief d'un lieu sont autant d'éléments qui guident son travail, au même titre que l'Histoire et le lien entre l'Homme et la nature, auxquels il porte une attention particulière.

